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Kurztitel  
Rückfragen zur Stellungnahme S0394/22 - Sperrung zur MODAVISION  

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

in persönlichen Gesprächen mit den am Alten Markt ansässigen Gewerbetreibenden habe ich 

erfahren, dass diese keinerlei Kenntnis über die vollständige Sperrung des Bereiches am 

10.09.2022 aufgrund der MODAVISION hatten. Bezugnehmend auf meine Anfrage F0243/22 

vom 30.09.2022 und der dazugehörigen Stellungnahme S0394/22 vom 27.10.2022 ergeben 

sich mir folgende, weitere Fragen:  

 

1. Wann und mit welchen Gewerbetreibenden hat der Fachbereich Bürgerservice und 

Ordnungsamt (FB 32) im Vorfeld gesprochen? 

 

2. Wieso wurden die Betreiber des Restaurants „Bötelstube“ und des „Rathauscafés“ 

nicht über die Sperrung informiert? 

 
3. Wie genau sah das Angebot seitens des Veranstalters an die ortsansässigen 

Gastronomen aus, sich an der Veranstaltung zu beteiligen? 

 
4. Wer kommt für die Umsatzeinbußen, der nachweislich nicht korrekt informierten 

Gewerbetreibenden auf? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Stephan Papenbreer 

Stadtrat 
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